

FOUILLE D'UNE SEPULTURE COLLECTIVE
A FREYR (DINANT)

J.-M. LEOTARD & N. CAUWE

La cellule orientale du service "SOS FOUILLES" a dégagé dans une petite cavité située dans les "roches de Freyr", des ossements humains appartenant à cinq individus. Les ossements, répartis dans trois couches gisaient pêle-mêle. La plupart de ceux-ci était contenu dans un plancher stalagmitique très dur, ce qui a permis d'en prélever plusieurs morceaux et de les fouiller en laboratoire.

Un petit matériel (un tesson de céramique, noire lustrée, un fragment de bracelet de bronze et une armature en silex à ailerons, dont l'association avec les inhumations est douteuse (pour les deux premiers en tous cas), a été découvert.

M. Toussaint, qui étudiera prochainement ces ossements, les a d'ores et déjà attribués à la "race des néolithiques de la Meuse".

Outre la datation C14, les études de palynologie, malacologie et paléontologie sont actuellement en cours.